

SPD Ortsverein Mainhausen, Samstag, 21. Oktober 2017

Initiative der jungen SPD-Gemeindevertreter trägt weitere Früchte

Kinderkino der Gemeinde Mainhausen startet in Kooperation mit den Jugendfeuerwehren

Auf Initiative der jungen Mitglieder in der Mainhäuser SPD Fraktion wurde für die Haushaltsjahre 2017 und 2018 das Budget für den Fachbereich Jugend und Soziales der Gemeinde Mainhausen um jeweils 10.000 € aufgestockt, um künftig mehr Angebote in der Kinder- und Jugendarbeit zu ermöglichen.

„Die Nachfrage an Freizeitaktivitäten für Kinder und Jugendliche ist hoch, mit der Budgeterhöhung und unseren Ideen die wir zusammen mit der Gemeindeverwaltung und Mainhäuser Vereinen umsetzen, kommen wir lediglich den Forderungen der Kinder und Jugendlichen in Mainhausen nach“, erklärt Jens Malsy einleitend.



Als erster Schritt startete bereits in den Osterferien mit einem Einführungsworkshop in die Zirkuswelt ein zusätzliches Angebot neben den bereits etablierten Angeboten in den Sommerferien, bestehend aus Ferienspielen und Zirkusprojekt.

Die jungen Sozialdemokraten zeigten bereits in ihrem eingebrachten Haushaltsantrag einige mögliche Initiativen für die zukünftige Kinder- und Jugendarbeit in der Kommune auf. „Uns ist es wichtig, dass Mainhausen auch zukünftig attraktiv für junge Familien bleibt und das unabhängig von knappen Kassen. Denn bereits mit kleinen Mitteln kann oftmals viel bewegt werden“, so der stellvertretende Fraktionsvorsitzende Frank Simon.

Der nächste Schritt der Umsetzung ist jetzt mit der Einführung des Kinderkinos in Mainhausen in Zusammenarbeit mit den Mainhäuser Jugendfeuerwehren gelungen. Im monatlichen Wechsel zwischen den beiden Ortsteilen wird dort ein Kinoprogramm für alle Kinder gezeigt. Der Auftakt wird passend zu Halloween mit einem Gruselkrimi am 26.10. um 18 Uhr im Feuerwehrhaus Mainflingen sein, bevor die nächste Vorstellung im November in Zellhausen stattfindet.



„Auch hier zeigt sich die wichtige Zusammenarbeit zwischen Gemeinde und den örtlichen Vereinen. Solche Projekte sind letztlich für alle ein Gewinn, denn neben dem Spaß für die Kids, bekommen auch die Vereine die Möglichkeit sich zu präsentieren und für ihre Angebote zu werben. Unser Dank gilt an dieser Stelle den Verantwortlichen bei den Jugendfeuerwehren aber auch den Mitarbeitern im Fachbereich Jugend und Soziales der Gemeinde“, stellt die Fraktionsgeschäftsführerin Johanna Vogel zufrieden fest.

„Alles in allem also ein weiterer erfolgreicher Schritt, um die Kinder- und Jugendarbeit in Mainhausen weiter voran zu bringen, aber sicherlich nicht das Ende unserer Bemühungen, welche wir mit unserem Antrag zum Doppelhaushalt 2017/2018 gestartet haben. Auch für die Zukunft haben wir uns als junge Mitglieder in der Gemeindevertretung noch einiges vorgenommen“, so Alisa Stürmer in ihrem abschließenden Fazit.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen